

令和5年12月31日  
裏のプリンセス官邸

## 年の瀬の挨拶とあーしゃ王国の2023年の移民政策に関して

まず、あーしゃ王国の皆様、今年一年のご尽力に、心から感謝申し上げます。移民政策に関しまして、いくつかの疑念が生じたことは承知しておりますが、ここでオーストラリアの例を考慮に入れてみましょう。

近年のオーストラリアは多文化主義を国是としており、多様な文化の結い号を積極的に推進しています。その結果、様々な文化が共存する豊かな社会が形成されています。当然、移民政策には常に賛否両論が存在し、特に原住民の方々や、その地域に住んでいる人々には不安や緊張があることは認識しております。

しかし、オーストラリアの事例では、時間をかけてコミュニティ内の対話と理解を深めることで、多様性の中に一体感を育むことができました。コミュニティに新たなメンバーを迎え入れることは、新しい視点、スキル、文化をもたらし、最終的には全体の活性化につながるのです。

あーしゃ王国も、オーストラリアの例に倣い、異なる背景を持つメンバー同士の対話を促進し、相互理解と尊重を深めていくことが重要です。移民政策によって生じた問題点を認識しつつも、それを成長と学びの機会と捉え、皆で一緒に解決策を探し、より強固で寛容なコミュニティを築いていければと思います。

新しい年が、あーしゃ王国にとってさらなる絆と理解を深める一年となりますように。2024年も、皆様が豊かで、表のプリンセスあーしゃ、そしてあーしゃ王国が、さらに輝きを増す一年（ましおだけに）になることを、心から願っております。良いお年をお迎えください。

*The Hidden Princess  
of Acha Kingdom.*